
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 84340636

Prix 1 150 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Sur  les  collines  de  Nice,  où  la  vue  s'étend  majestueusement  sur  la  mer  et  les

montagnes,  nichée dans l'intimité,  voici  une résidence contemporaine de 170 m2

qui  s'étale  sur  trois  niveaux.Vous  serez  accueilli  par  un  espace  de  vie  baigné  de

lumière, agrémenté d'une cuisine américaine intégrée qui s'ouvre sur une terrasse,

offrant  ainsi  l'opportunité  de  savourer  des  repas  tranquilles  dans  le  cadre

enchanteur de la nature, avec vue sur la piscine et son pool house chaleureux.Par

un élégant escalier en colimaçon, vous accéderez à un salon confortable ainsi qu'à

la suite parentale comprenant une ...

Nestled  in  the  hills  of  Nice,  with  majestic  views  of  the  sea  and  mountains,  this

contemporary  residence  offers  170  m2  of  living  space  over  three  floors.You'll  be

greeted by a living space bathed in light, complete with an open-plan kitchen that

opens onto a terrace, offering the opportunity to enjoy quiet meals in an enchanting

natural  setting,  with  a  view  of  the  swimming  pool  and  its  cosy  pool  house.An

elegant  spiral  staircase  leads  up  to  a  comfortable  lounge  and  the  master  suite,

which includes a bathroom, dressing room and separate toilet.On the upper floor,

four bedrooms and a spacious ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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